

Reconocimiento a sus trayectorias educativas por parte del Mineduc

## Autoridades destacan a 10 jóvenes por sus resultados en la PAES



Con el propósito de revelar los destacados puntajes obtenidos por jóvenes estudiantes magallánicos, autoridades locales brindaron un desayuno a 10 de ellos, reconociéndolos por sus distinciones a las trayectorias educativas, con el objetivo de reemplazar el antiguo concepto de "Puntaje Nacional".

Las nuevas distinciones consideran diversos factores, como el género, la pertenencia a pueblos originarios, la condición de discapacidad y el contexto socioeconómico del estudiante. De esta manera, se busca reconocer los logros académicos de manera más equitativa.

Una de ellas, fue Gabriela Moyano (en la foto), egresada del Colegio Cruz del Sur, quien comentó que realizó su postulación a Pedagogía en Educación básica y Pedagogía en Educación Media en Matemática en la Pontificia Universidad Católica, aunque cree que esta motivación está inspirada en la vida de su abuela, Adriana Vera, quien es docente de inglés en el Liceo María Auxiliadora.

"Me llena. No sabría cómo explicarlo bien, pero tengo mucha vocación. Participé del programa de talentos pedagógicos de la UMAG y eso me ayudó a reforzar que esto es lo que quiero

hacer", señaló.

Por su parte, Antonella Martínez, egresada del Colegio Alemán, dijo que se preparó gracias a los ensayos mensuales y su anhelo es estudiar Derecho en Santiago.

En tanto el seremi de Educación, Valentín Aguilera, expresó que "estamos muy contentos con las y los estudiantes, con sus familias, porque entendemos lo que significa, no solamente rendir la PAES, en la que les fue muy bien, sino que también esta trayectoria desde el momento que empezaron su escolaridad en diferentes establecimientos".